



Ciudad de México, a 27 de noviembre de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### IPN, FUENTE DE INGENIEROS PARA LA INDUSTRIA PETROQUÍMICA

- En 70 años, la ESIQIE ha formado a más de 22 mil especialistas que actualmente laboran en Pemex, CFE, IMP, Conacyt y diversas empresas privadas

#### C-886

A lo largo de 70 años han egresado 22 mil estudiantes de la Escuela Superior de Ingeniería Química e Industrias Extractivas (ESIQIE), muchos de ellos se han incorporado a importantes empresas como Petróleos Mexicanos (Pemex), Comisión Federal de Electricidad (CFE), Instituto Mexicano del Petróleo (IMP), Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), así como a la iniciativa privada: Colgate-Palmolive y Grupo Modelo. Esta situación da cuenta del amplio campo laboral de los politécnicos, comentó Mario Alberto Rodríguez Casas, director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

Durante la inauguración de los festejos del LXX aniversario de este plantel, efectuada en el Centro Histórico y Cultural Juan de Dios Bátiz, en el Casco de Santo Tomás, también se celebraron los 30 años de la creación del Consejo de Egresados de la ESIQIE, "el cual promueve diversas acciones para mejorar la calidad académica de los alumnos, además apoya a esta escuela al ser un enlace con la comunidad científica e industrial de México en áreas de interés para la formación y el desempeño profesional de los egresados", agregó.

Desde su fundación, en 1948, la ESIQIE ha tenido una destacada labor en la generación de conocimiento y de profesionistas de muy alto nivel. Las acciones del Consejo han contribuido a enaltecer el prestigio de la escuela. "Por ello, exhorto a que este evento sirva de plataforma para hacer un balance de lo hecho hasta ahora y de los pasos a seguir para consolidar su calidad académica", dijo.



Finalmente hizo hincapié en la necesidad de que la comunidad politécnica trabaje unida en torno a cinco grandes ejes que enfatizan al sistema educativo hacia la calidad, pertinencia, innovación educativa y tecnológica. Durante el evento se entregaron siete reconocimientos a los representantes de distintas generaciones de egresados (87-92, 82-87, 78-82, 73-77, 68-72, 66-70 y 63-67).

En su intervención, el titular de la ESIQIE, Dante Real Miranda, mencionó que el Consejo de Egresados ha sido muy importante en la renovación del plantel, y resaltó que durante 70 años la unidad académica ha recibido a jóvenes ambiciosos por aprender ingeniería química, mismos que han ocupado puestos importantes en diversas áreas laborales. Expuso que a lo largo del siguiente año se realizarán diversas actividades para celebrar los 70 años, siendo en mayo el evento magno.

Por su parte, Juan Carlos Cuevas Sainz, presidente del Consejo de Egresados, recordó que algunas de las acciones de esta asociación fue contactar y unir a todos los egresados, así como crear la página web [www.egresadosesiqie.org](http://www.egresadosesiqie.org) para localizar a los politécnicos.

A la ceremonia, también asistieron los secretarios Académico y de Investigación y Posgrado, Miguel Ángel Álvarez Gómez y José Guadalupe Trujillo Ferrara, respectivamente, así como el titular del Decanato, Modesto Cárdenas.

===000===